



HNA· DOLORES ABELLÁN DE GEA

* CEHEGÍN (MURCIA) - 13/02/1934

+ POZUELO DE ALARCÓN (MADRID) - 28/07/2024

Fue recibida por el Padre, quien la llena de alegría,
con una Nueva Vida.

Contaba con **90 años de edad** y **59 años de Vida Religiosa**.

Al ofrecer nuestra oración, sabemos que su presencia se mantiene
viva entre nosotras y anima nuestra fidelidad.

Su labor misionera la realizó en diferentes lugares de la Congregación:
Pozuelo de Alarcón, Mataró, colegio la Inmaculada y Casa Madre, en Argentina
estuvo en **Buenos Aires, Ramos Mejía y San Francisco**, después regresó a España y
estuvo destinada en **Mayorga, Sevilla** y finalmente en **Pozuelo** donde ha pasado la última etapa de su vida
misionera.

Dolores se dedicó toda su vida al cuidado de las personas más necesitadas. Hasta el último momento de su vida se ha caracterizado por su alegría y su sonrisa que siempre tenía en los labios; por su amabilidad y servicio con todos, su conformidad para aceptar y vivir la enfermedad, siendo un testimonio para toda la comunidad.

Agradecemos al Señor el regalo de su vida, el haber disfrutado con ella todo el tiempo que ha estado entre nosotras y el testimonio que nos ha dejado a cada una.

En las manos de Dios la entregamos, con la certeza de que ya disfruta de la plenitud del amor de Dios Padre-Madre.

